

Francis Ngannou, champion du monde UFC poids-lourd et le français champion intérimaire Cyril Gane, étaient présents il y a quelques semaines au Madison Square Garden de New York pour l'UFC 268.

Seulement, le camerounais Francis Ngannou, dans les couloirs de la prestigieuse salle de New York pour l'UFC 268, va croiser son ancien coéquipier du MMA Factory, et son ancien coach Fernandez Lopez, sans leur adressé ni regard ni parole. La vidéo de cette scène étonnante est devenue virale sur la toile.

Interrogé, Francis Ngannou a enfin levé le voile sur son attitude de ce fameux jour. Le combattant du MMA explique notamment avoir évité de saluer son prochain adversaire, Cyril Gane, juste à cause de son ex entraîneur Fernand Lopez, avec qui il est désormais en froid.

??? Quand Francis Ngannou passe devant Fernand Lopez et Cyril Gane, sans esquisser la moindre réaction...

? [#RMMMA pic.twitter.com/osUiZdI9IG](https://pic.twitter.com/osUiZdI9IG)

— RMC Sport Combat (@RMCSportCombat) [November 7, 2021](#)

«Me rapprocher de lui, ça aurait été lui donner une opportunité (à Lopez) de me dire quelque chose en public(...) Nous ne sommes pas amis, il m'attaque tout le temps, je ne voulais pas lui offrir cela », confie Francis Ngannou, propos rapportés par RMC Sports.

S'il n'y avait eu que Gane, je lui aurais dit bonjour

Ngannou a davantage insisté sur le fait qu'il n'ait aucun problème personnel avec Gane,. D'ailleurs, les deux combattants se sont croisés il y a quelques années à la MMA Factory de Paris.

«Il a semblé confus? J'aurais été confus moi aussi... Mais s'il n'y avait eu que lui, je lui aurais dit bonjour. S'il était seul, je lui dirais 'salut, quoi de neuf?' (...) Je n'ai même pas vu Nassourdine (Imavov) à côté. Je n'ai aucun problème avec Nassourdine, je n'ai aucun problème avec Cyril. Mais je connais le gars qui était à côté de lui et cela aurait été gênant. Si je leur avais dit bonjour sans dire bonjour à Fernand, cela aurait pu leur poser un problème à eux aussi. C'était le genre de situation embarrassante où tu te dis: 'Ok, comment je peux faire pour me sortir de là », se défend Ngannou.